

# III EDICIÓN PREMIOS CGE



## CANDIDATURA PREMIO ADN EMPRESA

### EMPRESA PROPUESTA

Empresa: CONGELADOS APOLO, S.L. CIF: B-18240838

Dirección social: AVDA. DE LA PAZ, 5 – POL. IND. MANZANIL

Web:

Persona de contacto: MANUEL ALCAIDE ALCAIDE Correo: irene@mariscosapolo.com

### ÓRGANIZACIÓN PROPONENTE

Organización: ASOCIACIÓN LOJEÑA DE COMERCIO E INDUSTRIA CIF: G18387928

Dirección social: PLAZA PADRE JIMENEZ CAMPAÑA

Web: [www.alcei.com](http://www.alcei.com)

Persona de contacto: JESÚS RAMOS CHAMORO

Teléfono de contacto: 687076826 Correo: [gerencialcei@gmail.com](mailto:gerencialcei@gmail.com)

## FUNDAMENTOS

*Especifique las razones (trayectoria, proyectos concretos, innovación, buenas prácticas empresariales, proyección, comunicación, Responsabilidad Social Empresarial, cumplimiento de los ODS) por los que avala que la empresa sea reconocida.*



# MARISCOS APOLO

## 1. Introducción

Mariscos Apolo es una empresa granadina con más de 60 años de experiencia en la importación, exportación y distribución de pescados y mariscos congelados. Desde su fundación en 1963, se ha consolidado como un referente en el sector, destacando por su compromiso con la calidad, la innovación y la satisfacción del cliente.

## 2. Historia y Trayectoria

Fundada en 1963, Mariscos Apolo ha evolucionado constantemente para adaptarse a las demandas del mercado y las necesidades de sus clientes. A lo largo de seis décadas, la empresa ha ampliado su gama de productos y ha modernizado sus instalaciones, manteniendo siempre su esencia y compromiso con la excelencia.

Gracias a su crecimiento sostenido, ha logrado expandirse a mercados internacionales, consolidándose como una empresa de referencia en la importación y exportación de productos del mar.

## 3. Importación y Exportación Internacional

Mariscos Apolo cuenta con una sólida red de proveedores internacionales, importando productos de los mejores caladeros del mundo para garantizar la máxima calidad en cada uno de sus productos.

Además, la empresa ha apostado por la expansión internacional mediante la exportación de mariscos y preparados congelados a mercados clave en **Europa, Estados Unidos y África**. Este crecimiento ha sido posible gracias a la excelencia de sus productos, la inversión en tecnología de conservación y la confianza de clientes internacionales que buscan productos de alta calidad.

## 4. Compromiso con la Calidad

La calidad es una garantía en Mariscos Apolo. La empresa cuenta con un cocedero propio que se actualiza constantemente para asegurar que los productos mantengan su frescura y sabor original. Además, selecciona sus productos en los mejores caladeros del mundo, garantizando una calidad excepcional en mariscos y pescados congelados.

Cada lote de productos es sometido a estrictos controles de calidad para cumplir con las normativas sanitarias y las exigencias de los mercados nacionales e internacionales.

## 5. Innovación y Sostenibilidad

Mariscos Apolo ha participado en el **Programa de Iniciación a la Exportación ICEX Next**, con el apoyo de ICEX y la cofinanciación de **Fondos Europeos FEDER**, contribuyendo al crecimiento económico de la empresa y de España en su conjunto.

Además, ha recibido incentivos para la infraestructura básica de proyectos de la industria en **Andalucía**, concedidos por la **Consejería de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía**.

El compromiso con la sostenibilidad se refleja en su cadena de suministro responsable y en la búsqueda constante de métodos que minimicen el impacto ambiental de sus operaciones.

## **6. Variedad de Productos**

La empresa ofrece una amplia gama de productos, incluyendo:

- **Mariscos Apolo:** Mariscos cocidos congelados seleccionados y elaborados con sumo cuidado.
- **Pulpo Apolo:** Especialistas en la cocción de pulpo en su punto perfecto para disfrutar de todo su sabor.
- **Preparados Apolo:** Surtidos de productos del mar congelados, combinados y preparados para la creación de recetas de forma rápida y sencilla.
- **Precocinados Apolo:** Elaborados artesanalmente a mano con materia prima de primera calidad.

## **7. Distribución y Alcance**

Mariscos Apolo distribuye sus productos tanto a particulares como a negocios de hostelería y tiendas de alimentación, adaptándose a las necesidades de cada cliente y asegurando que el **placer del mar esté presente en hogares y restaurantes**.

Gracias a su capacidad logística y a su estructura comercial, la empresa ha conseguido una presencia destacada en mercados estratégicos, consolidando su posición en **Europa, Estados Unidos y África**.

## **8. Conclusión**

Con más de seis décadas de experiencia, un firme compromiso con la calidad y la innovación, y una amplia gama de productos, **Mariscos Apolo se presenta como una empresa líder en el sector de pescados y mariscos congelados**. Su apuesta por la importación de productos de primera calidad y la exportación a mercados internacionales refuerza su prestigio y competitividad en la industria.